



FOTO: SANTO TOMÁS

NUEVAS INSTALACIONES TENDRÁN SALAS, LABORATORIOS, BIBLIOTECA, AUDITORIO, PATIOS INTERIORES Y TERRAZAS PARA LOS ESTUDIANTES.

Ampliarán instalaciones de Santo Tomás en Iquique

Institución de educación superior construirá nuevo edificio que duplicará su actual infraestructura en la capital regional.

Germán Pozo-Sanhueza
german.pozo@estrellaiquique.cl

Ayer se realizó la ceremonia de colocación de la primera piedra de las obras de extensión de la sede Iquique de las Instituciones de Educación Superior (IES) Santo Tomás, que contó con la presencia de autoridades locales y de la casa de estudios como la rectora nacional de la universidad, Claudia Peirano; el rector nacional del Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica, Juan Pablo Guzmán; Patricia Noda, vicerrectora de Estudiantes y Vinculación con el Medio, socios comunitarios, representantes del comité directivo y estudiantes de la institución.

Durante la instancia, encabezada por el rector de la sede Iquique, Roberto Varas, el capellán de la institución, Ricardo Labbé, realizó una bendición simbólica de las obras junto con hacer entierro de una cápsula del tiempo, en la que se ingresaron tarjetas de buenos deseos, el Diario La Estrella de Iquique de la

jornada y otros artículos característicos de la comunidad tomasina.

NUEVO EDIFICIO

Estos trabajos consideran la construcción de un nuevo edificio de 6.224 metros cuadrados de superficie total, junto a 3.076 metros cuadrados de subterráneos, en un terreno ubicado a la izquierda de las dependencias del Hotel Hilton, en avenida Arturo Prat de la capital regional, a pocos metros de la sede actual ubicada en avenida Héroes de La Concepción.

La nueva infraestructura, que se materializará en los próximos meses, duplicará a la de la actual sede y considera la construcción de nuevas salas de clases, laboratorios, biblioteca, auditorio, patios interiores, terrazas para los estudiantes, entre otros espacios para la comunidad tomasina local.

"Es una extensión de nuestra sede. Vamos a crecer en 8 mil metros cuadrados (...) Esta ampliación, que estará ubicada a 100 metros de la sede actual, en pleno co-

razón de la ciudad, considera la construcción de nuevas salas, laboratorios, biblioteca, salón multiuso y de mitigación junto a la construcción de tres pisos de estacionamientos", comentó Roberto Varas, rector de las IES Santo Tomás Iquique.

MAYOR COMODIDAD

Varas explicó que estas obras de ampliación de sus dependencias en Iquique, buscan generar mayor holgura y comodidad a los más de 5 mil estudiantes que forman parte de la casa de estudios en la región de Tarapacá.

"Son instalaciones donde van a interactuar nuestros estudiantes del centro de formación técnica, del instituto profesional y de la universidad, es decir, integrantes de distintos niveles de la educación superior tarapaqueña. Están ubicadas a pocos metros de la actual sede, por lo tanto, para trasladarse a estas nuevas dependencias, los estudiantes no van a necesitar tomar locomoción para visitarlas. Es decir, tendremos nueva infraes-

“
 Tenemos proyectada la entrega de estas obras para los primeros meses de 2026”

Roberto Varas, rector IES Santo Tomás Iquique

tructura en un sector altamente concurrido y cercano a todo", precisó el docente.

Según la planificación, estas nuevas instalaciones deberían estar entregadas y operativas durante el inicio del próximo año académico.

"Según nuestros registros, tenemos proyectada la entrega de estas obras para los primeros meses del 2026, es decir, tendremos a disposición esta nueva infraestructura educativa para la comunidad estudiantil, de primer nivel, durante el inicio del próximo año académico", concluyó el rector.